# Debate sobre el cambio climático 'calienta' a Davos

**Empresarios** y mandatarios de varios países llegan al Foro **Económico** Mundial.

Resumen de agencias

as discusiones sobre el impacto que ha generado el cambio climático a escala mundial es el tema que 'calentó' las primeras jornadas de discusión en el foro económico mundial en Davos, Suiza.

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, uno de los primeros mandatarios en llegar a la reunión de los más connotados empresarios del mundo y líderes políticos de varios países, pidió que se "rechacen a los profetas de la fatalidad" que reclaman acciones contra el calentamiento de la

Ayer, la joven activista sueca Greta Thunberg, sostuvo que el presidente Trump acusa a quienes luchan contra la crisis climática de ser los mismos "alarmistas" que siempre buscan "lo mismo", tener el poder absoluto y controlar cada aspecto de la vida de los

En su discurso, Trump señaló que "nunca dejaremos a los radicales socialistas destruir nuestra economía o erradicar nuestra libertad".

El Mandatario de los estadounidenses presumió de que su país tiene en este momento el "aire más limpio de los últimos cuarenta años".

Aseguró que Estados Unidos se está acercando a su objetivo de ser "energéticamente independiente" y celebró que ya no tienen que importar energía desde países "hostiles". Dijo además que en este momento, está lejos del principal productor de petróleo y de gas del mundo.

De igual manera, anunció el compromiso de su país de sumarse a la iniciativa para plantar un billón de árboles que promueve el Foro Económico de Davos.

"Estamos comprometidos con conservar la majestuosidad de la creación de Dios y la belleza del mundo", acotó.

Insistió en que "este no es un tiempo para el pesimismo sino para el optimismo" y llamó a los asistentes en Davos a seguir avanzando hacia el progreso rechazando las predicciones más negativas sobre el clima.

Por su parte, Greta Thunberg dijo enfáticamente que todos hablan del cambio climático, pero nadie hace na-

"El clima y el medioambiente es un tema candente en este momento, gra-



Protestas. Manifestantes ambientalistas pidieron acciones contra el cambio climático en un plantón a las afueras del encuentro del Foro Económico Mundial, en Davos, Suiza.

#### ¿Qué es?

■ El Foro Económico Mundial (World e El Foro Económico Mundial (Worid Economic Forum, WEF), también llamado Foro de Davos, es una fundación sin fines de lucro con sede en Ginebra, que se reúne anualmente en el Monte de Davos (Suiza), y que sobre todo es conocida por su asamblea anual en Davos, Suiza.

Allí se reúnen los principales líderes internacionales, así como periodistas intelectuales selectos, a efectos de analizar los problemas más apremiantes que afronta el mundo, y entre ellos, la salud y el medio ambiente desde 1991.

■ Fue fundado en 1971 por Klaus M. Schwab, profesor de economía en

cias a la presión de los jóvenes", dijo la joven Thunberg, de 17 años, en el centro de esquí suizo, donde se reúnen alrededor de 3.000 líderes empresariales y políticos cada año.

"No se ha hecho prácticamente nada, ya que las emisiones globales de CO2 no se han reducido".

### Colombia asistirá

Los dos días cruciales de las reuniones de los empresarios y presidentes de gobiernos se cumplen entre hoy y ma-

El presidente de Colombia, Iván Duque, tendrá una agenda exclusiva en

El tema central de la visita será concretar grandes oportunidades de inversión en Colombia.

Según expresó el presidente "la delegación colombiana también mostrará los avances que ha tenido el país en materia ambiental, de transición energética sostenible y los atractivos turísticos de nuestro país". Otro de los miembros del Gobierno

que asistirá al evento es el ministro de Comercio, Industria y Turismo, José Manuel Restrepo, quien se encargará de impulsar las exportaciones y el turismo del país durante el Foro.

Para la presidente de ProColombia, Santoro, este es el escenario "ideal donde van los empresarios de más alto nivel. Colombia se está convirtiendo en ese destino ideal de inversión, y nuestro país es el primer destino de inversión de la región".

A su turno María Fernanda Suárez, ministra de Minas y Energía y Ricardo Lozano, ministro del Medio Ambiente, también asistirán para sostener en-cuentros con presidentes y directores de grandes compañías mundiales que tienen interés de invertir en el país, en sectores como tecnología, electrónica, productos de consumo masivo, energía y sector financiero.

Venezuela será otro de los temas centrales con los que el presidente Duque participará en el Foro Económico Mundial, por lo que fue invitado a la sesión 'Diálogo Diplomático: la crisis de la migración de Venezuela?

Desde la Presidencia de la República se informó que el Mandatario de los colombianos hablará sobre la situación venezolana y su impacto regional, así como el fortalecimiento de los mecanismos de movilización de recursos para abordar la crisis de refugiados y la migración.



El presidente Trump dijo en Davos que la segunda fase del acuerdo con China se empezará en poco tiempo. Esa es la fase más importante del acuerdo definitivo.



El presidente Ivan Duque tendrá una nutrida agenda que incluirá cerca de 25 encuentros bilaterales y certámenes con lideres y varios jefes de Gobierno en una maratónica iornada de dos días



presidente de Confecámaras

#### COLOMBIA

## Aumentan las unidades productivas en el país

La creación de unidades productivas y/o negocios en el país en el 2019 creció 2,1% frente al año pasado.

De acuerdo con Confecámaras, el año pasado se constituyeron 309.463 negocios o unidades productivas.

Del total de unidades registradas, 75,7% corresponden a personas naturales y 24,3% a sociedades. En este punto, se destaca el comportamiento de la creación de sociedades, que aumentó 10,4% respecto al año 2018 al pasar de 68.159 a

como

de la

Economia

Naranja se

durante el

crearon un

total de

9122

encontró que

año 2019 se

75.275. "Este aumento en la creación de sociedades, superior al Tomando porcentaje de apertura de empresas bajo referencia las la figura de personas naturales, refleja que actividades el empresario colombiano le está apostando realmente a la formalización porque entiende que es la forma de ser más productivos y ganar presencia en el mercado. Asimismo, es un indicador que corrobora el positivo negocios momento de la economía del país, a tra-

vés de la dinámica y la inversión empresarial", afirmó Julián Domínguez, presidente de Confecámaras.

Agregó que lo anterior es también resultado de la apuesta que vienen haciendo las cámaras de comercio del país por los empresarios, especialmente los micros y pequeños, a través de servicios modernos y programas de acompañamiento para que se formalicen, crezcan, puedan vender más, innoven y adquieran mejores habilidades gerenciales.

"En conjunto con el Gobierno Nacional avanzamos en la simplificación de trámites a través de la estrategia Ventanilla Única Empresarial", dijo.





Válido únicamente los días 8,15, 22 y 29 de enero /20 o hasta agotar existencias lo que suceda primero. Número de unidades disponibles en total 6.835.000 a nivel nacional





